

Plus de techniciens cubains à St. Vincent et les Grenadines pour la coopération



Groupe de spécialistes de l'Union électrique cubaine (UNE).

La Havane, 27 août (RHC) Un autre groupe de spécialistes de l'Union électrique cubaine (UNE) est arrivé la veille à Saint-Vincent et les Grenadines, et fournira des services dans le cadre d'une nouvelle étape de coopération entre les deux nations caribéennes.

Selon l'agence de presse API, il s'agit de monteurs de lignes qui participeront à la reconstruction des réseaux de distribution électrique des îles connues sous le nom de Grenadines du Sud, qui ont été gravement touchées lors du récent passage de l'ouragan Beryl.

Les techniciens ont été accueillis à l'aéroport par Vaughn Lewis, directeur de Vinlec, la compagnie d'électricité de San Vincent, Benarva Browne, ministre du Développement humain, et Carlos Ernesto Rodriguez, ambassadeur cubain à Saint Vincent et les Grenadines.

Le 14, trois ingénieurs cubains de l'UNE sont également arrivés à Saint-Vincent-et-les-Grenadines dans un but similaire et dans le cadre d'un accord entre Vinlec et la Compagnie cubaine de services d'ingénierie électrique (Empresa de Servicios de Ingeniería Eléctrica Cubana).

À cette occasion, le diplomate cubain a encouragé les professionnels à travailler dur et à rester concentrés et disciplinés, tout en exprimant son assurance qu'ils apporteront beaucoup à ce peuple

fraternel.

Il a réitéré que Cuba maintient de solides relations d'amitié et de coopération avec cette nation des Caraïbes, surtout après l'impact de l'ouragan Beryl, qui a causé tant de destructions pendant son passage. (Source: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/363826-plus-de-techniciens-cubains-a-st-vincent-et-les-grenadines-pour-la-cooperation>



Radio Habana Cuba